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幸幸福福童童年年
摄摄影影中中心心

宝 贝 聊 天
嗨，大家好，我叫李雨轩,今年6岁了。我喜欢画画、弹琴，希

望大家能够喜欢我哦。爸爸妈妈希望我能健康成长，永远快乐！
7日 星期五 多云 2℃~11℃ 北风3级
8日 星期六 阴转多云 2℃~12℃ 北风3级
9日 星期日 晴 2℃~13℃ 北风3级
生活指数：
穿衣指数：毛衣类
风衣、大衣、夹大衣、外套、毛衣、毛套装、西服套装、薄棉外套
感冒指数：易发期
天气很凉，季节转换的气候，慎重增加衣服；较易引起感冒；
污染物扩散条件：轻度
对空气污染物扩散无明显影响
运动指数：不适宜
虽然晴空万里，但是户外运动时会感到很凉；
体感度指数：较凉
老年、幼儿、体弱者外出需要带上薄围巾、薄手套。

今日莱芜

2014年2月，SK集团投资的锂
电池正极材料项目在重庆两江新
区商业化生产成功。业界人士分
析，此举将在大幅减少环境污染的
前提下，为中国的新能源产业特别
是新能源汽车和笔记本电脑等新
兴产业装上强大的“新动力引擎”。

作为韩国三大企业集团之一，
SK集团多年来一直秉承绿色、环
保、节能的企业理念。从资源到环
境，从科技进步到理念推广，SK长
期致力于推动环保、节能、可再生
和替代能源产业的发展。SK集团会
长崔泰源始终要求绿色能源方针
在能源与电信领域的贯彻实施，并
以此保证企业的领先地位和持续
发展。

今后，SK集团将继续努力，推
动中国环保事业发展，助力“绿色”
中国梦。

SK集团崔泰源：

以领先环保技术

助力“绿色”中国梦

“以后只要拨通电话就能看
到儿子，真心不错！”陈淑英老人
激动地说道。

陈淑英是安贞社区的居民
代表，今年已经有70岁了，他的
儿子成家后定居国外，自己和老
伴儿不会使用电脑，虽然经常与
儿子互通电话，但是没办法经常
看到儿子。

当下，随着社会老龄化加
剧，越来越多像陈淑英这样的空
巢老人受到关注。青牛“家视通”
视讯电话带给了这些老人的不
一样的体验，推进了社区信息化
养老的发展。青牛科技也为老人
养老提供了自己的新产品———
家视通视讯电话。

“家视通”自2013年12月上

市以来，是全球首款家庭视讯电
话。它以固定电话为载体，配备
高清显示屏与高清摄像头，结合
老人、小孩都能便捷使用的终
端，为广大家庭提供了易用、清
晰、流畅的视频通讯服务。

在北京朝阳区安贞社区举
行的民盟暨青牛科技“智慧生
活·关爱到家”家视通赠送仪式

上，青牛CEO胡云飞向社区居民
介绍了家视通产品，并且宣布了
与安贞社区合作，也为辖区上百
位居民，以及居委会、社区医院、
便民服务站等机构免费安装“家
视通”。

青牛“家视通”视讯电话为
信息化养老提供了平台，为空巢
老人带来了便利。

““家家视视通通””入入住住社社区区 促促进进信信息息化化养养老老发发展展

本报3月6日讯 (记者 郭延
冉 通讯员 王福成 ) 6日，记
者从莱芜市国土资源局获悉，为
进一步规范土地储备管理工作，
更好地实施城市总体规划和土
地利用总体规划，切实发挥土地
的保障和调控作用，经市政府批
准，2014年国有存量建设用地储
备计划出台。

2 0 1 4年全市计划收储土地
1197亩，其中莱城中心组团666 . 4

亩，钢城区49 . 2亩，高新区156 . 3

亩，经济开发区322亩。实施过程
中，根据收储地块的具体情况可
作适当增减调整。不在计划范围
内的地块，若条件成熟，亦可在
履行相关报批手续的情况下进
行收储。

据了解，2014年国有存量建设用
地储备计划是基于符合土地利
用总体规划、城市总体规划和城
市近期建设规划的原则，综合考
虑莱芜市土地市场供需状况，合
理确定年度土地储备开发规模，
突出储备土地主要用于经营性
用地重点，并在编制过程中上下
结合，先由各区调查摸底，初步

确定储备地块，再由市国土资源
局会同发改、规划、财政、人行等
部门进行审查、论证、平衡、汇总
等，最后经市政府常务会议研究
确定，予以发布。2014年拟储备
土地的新规划用途主要为商业
居住用地，该计划的实施将积极
进莱芜市的城镇化建设和城乡
一体化发展进程。

莱芜市2014年国有存量建设用地储备计划出台

新新规规划划用用途途主主要要为为商商业业居居住住用用地地

本报3月6日讯 (记者 郭延
冉 ) 由共青团莱芜市委和齐鲁
晚报今日莱芜共同发起的“相约
春色雪野，同种低碳补偿林”植树
活动自2月27日接受报名以来，短
短几天内就收到了近二百名市民
的报名信息。考虑到树苗数量和
种植地容纳程度有限，截止到6日
下午，报名已经截止，活动将不再
接受报名，敬请读者谅解。

“同种低碳补偿林”义务植树
活动秉承“开一年车，种一棵树。
我排放，我补偿。”的理念，旨在号
召市民亲自栽树，用自己的劳动
来缓解驾车对环境带来的危害，
在市民心中树立低碳生活的风
尚，并倡导一种“我排放，我补偿”
的环保观念。同时，市民还可以在
植树过程中放松身心，与大自然
亲密接触。

由于前往人数和车辆较多，
我们在此特别提醒报名市民路上
行驶过程中一定要注意安全。为
了防止掉队，我们给出前去植树
点的路线：莱芜市政府广场———
西行到长勺路向北(242省道)至雪
野农博园左转弯——— 向西进入
3 2 7省道——— 酉坡路口 (酉坡大
桥)——— 酉坡村。

由于路途较远，希望报名参

加的朋友9日上午8点半前到市
政府广场前集合，8点半准时出
发，路上要跟紧车队，听从工作
人员指挥，注意安全，植树结束
后自行返回。当然，如果您有春
游计划，可事先准备好午饭，或
者在植树结束后自行安排活动。
另外，春季比较干燥，建议您备
好饮用水，爱美的女士可提前涂
抹防晒霜。

本报3月6日讯 (记者 陈静 )
6日，2014年莱城区小学课程与

教学工作部署会在汶源学校召
开，花园学校、东风小学、苍龙峡
小学约140名教师参加会议，会议
主要围绕着学校校本(师本)课程
建设、教学常规管理进行的。

汶源学校根据开放性、民主
性、主体性、实践性、发展性的课
程理念，将国家课程、地方课程、
校本课程、班本课程四级联动的
生活课程贯穿为一个整体，保障
和促进课程适应学校、学生的需
求，以学校为本，以学生为本，形
成了目标一致、体系严密、内容
开放的生活课程体系。校本课程
的开发设计以学生为本，着眼于
学生的发展，注重回归生活世
界，确立了一种新的课程生态
观，从必修和选修两条路径实
施。通过加强教研教改、构建理
想课堂、注重多元评价来严格生
活课程的管理。

本报3月6日讯(记者 程凌润
通讯员 胡安迎 ) 近日，莱芜

市人民政府教育督导委员会成立，
这标志着莱芜市的教育督导体制
进一步健全。

成立教育督导委员会是莱芜
市贯彻《国家中长期教育改革与发
展规划纲要》(2010-2020年)、山东省

《中长期教育改革与发展规划纲要
(2010-2020年)》和《莱芜市中长期教
育改革与发展规划(2011-2020年)》
的重要举措。莱芜市教育督导委员
会由市长任主任，分管副市长任副
主任，主要成员有：市政府秘书长、
市委组织部常务副部长、市委组织
部副部长兼市编办主任、市政府办
公室副主任、市公安局副局长以及
市发展改革委、市教育局、市科技
局、市财政局、市人力资源社会保
障局、市住房城乡建设委、市卫生
局、市审计局、市体育局、市政府教
育督导室等部门主要负责人。

据介绍，莱芜市教育督导委员
会的职责是负责研究制定全市教
育督导的重大方针、政策；审议莱
芜市教育督导总体规划和重大事
项；统筹指导莱芜市教育督导工
作；聘任莱芜市督学；发布莱芜市
教育督导报告。市政府教育督导委
员会办公室设在市教育局，承担委
员会日常工作。

近日，莱芜在线志愿者服务队
等公益组织近200名志愿者在莱城
区龙马河义务植树。该活动由团市
委、市林业局主办，莱芜在线承办，
当天共植树2000余株。

（程凌润）

莱芜市政府成立

教育督导委员会

义务植树

莱城区小学课程与

教学工作部署会召开

周周日日去去植植树树，，市市民民很很积积极极
本报“同种低碳补偿林”植树活动名额已满，报名截止
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